

→ DESCARTA DARLE 'LÍNEA' A PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO

Advierte Alcalde: trabajo, no 'grilla'

► Pide Manuel González Valle a sus empleados enfocarse en sus actividades y no distraerse en cuestiones electorales

IPOR CANDHY.ESCALANTE

El Alcalde Manuel González Valle invitó a los empleados de la administración, para que se enfoquen solamente a su trabajo y no se distraigan en apoyar cuestiones electorales, ya que eso lo podrán hacer cuando llegue el momento.

"Yo lo que les he venido comentando a lo largo de este año y medio, ya vamos en la segunda mitad de la administración, que por favor sean muy institucionales, que sigan chambeando por el Municipio, y que en su momento cuando se vengán los momentos electorales, que ellos tendrán libertad de elegir".

Este lunes, a.m. reveló que Guadalupe Murguía, Secretaria de Educación en el Estado, se reunió el sábado 5 de abril con 70 empleados de la administración de Manuel González Valle, en el Hotel Mirage.

"Hasta donde yo tengo entendido fue una reunión, fue de horarios, donde ellos decidieron reunirse y hacer algunos comentarios, no sabría qué tema es el que estuvieron abordando, yo creo que finalmente existe la libertad de asociación, la libertad de poder estar conviviendo y están dentro de sus derechos", comentó.

CONTEXTO

Este lunes, a.m. reveló que Guadalupe Murguía, Secretaria de Educación en el Estado, se reunió el sábado 5 de abril con 70 empleados de la administración de Manuel González Valle, en el Hotel Mirage.



"Ellos (empleados) tendrán libertad de escoger, o apoyar a quienes quieran, pero eso es ya cuando vengán las contiendas, hoy más bien es el trabajo a favor de la ciudadanía, no es momento de estar pensando en cuestiones electorales".

eso es ya cuando vengán las contiendas, hoy más bien es el trabajo a favor de la ciudadanía, no es momento de estar pensando en cuestiones electorales".

MANUEL GONZÁLEZ VALLE
Presidente Municipal

Una de las empleadas que asistieron al desayuno usó un vehículo oficial, al respecto el Alcalde comentó que esa persona no forzosamente tuvo que ir al desayuno organizado para Guadalupe Murguía.

"Vehículos puede haber ahí, es un hotel, y un restaurante no forzosamente quiere decir que vayan a este lugar, no sabría decirte", dijo.

Descartó que en la administración se les 'dé línea' a los mismos empleados, ya que aseguró, ellos tienen la libertad de elegir el candidato que más les convenga.

"Ellos evidentemente tendrán libertad de escoger, o apoyar a quienes quieran, pero eso es ya cuando vengán las contiendas, hoy más bien es el trabajo a favor de la ciudadanía, y no es momento de estar pensando en cuestiones electorales".

Respecto a la asistencia y la posible organización del evento a cargo de su hermano Alejandro González Valle, el Alcalde aseguró que sólo se trató de un invitado más.

"No, yo le pregunté -si fue él quien organizó el evento- y dice que él más bien fue invitado a la reunión, él no la organizó, y bueno, finalmente ni siquiera es funcionario ni nada, ahora sí que él acudió a una invitación de un desayuno o una comida, pero ahí estuvo presente".

Consideró una falta de respeto que los posibles candidatos a cargos políticos comiencen desde este momento a hacer 'eventos políticos' y los invitó a esperar los tiempos que mar. a la ley.

"Yo creo que sería o pudiera ser considerado como una falta de respeto hacia su persona", concluyó el Alcalde.

'Reunirme es parte de mi trabajo'



"No lo sé. Salió en un medio de comunicación, y con todo respeto, un medio de comunicación no es de prueba, simplemente refiere lo que dice, lo único que acredita un periódico es lo que dice".

GUADALUPE MURGUÍA

Secretaria de Educación

La Secretaria de Educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, negó que existan al interior de Acción Nacional rencillas entre los candidateables a la Alcaldía capitalina; y lo confirmó: seguirá reuniéndose con panistas.

En entrevista para el noticiario 'El informador' de la cadena Kiss FM, Murguía insistió que la reunión que tuvo el sábado fue con un grupo de amigos panistas.

"Eran panistas, algunos del Municipio, otros de otras instancias, algunos que no están en la función pública. Efectivamente el año pasado, algunos fuimos cuestionados por tener reuniones, y creo que quedó claro que como ciudadanos y como miembros de un partido político tenemos el derecho de reunirnos con amigos de forma privada. Es un derecho que tiene cualquier persona y no se puede negar", le respondió al conductor.

Murguía sostuvo que este desayuno no fue parte de una precampaña y que cualquiera podrá presentar una queja ante el Instituto Electoral de Querétaro.

Sobre la funcionaria municipal que se presentó con todo y vehículo oficial, Murguía aseguró desconocer el tema.

"No lo sé. Salió en un medio de comunicación, y con todo respeto, un medio de comunicación no es de prueba, simplemente refiere lo que dice, lo único que acredita un periódico es lo que dice".

SR: - ¿Vas a seguir haciendo reuniones con compañeros panistas?

Murguía: - Bueno, pues finalmente es la vida de un partido político reunirnos con las personas y los amigos, es parte de mi trabajo reunirme todo el día.

Por Teresa Moreno

Descartan uso de erario en desayuno de Murguía

IPORRICARDO MORALES

El secretario de Gobierno del Estado, Alfredo Botello Montes, descartó que se hayan utilizado recursos públicos para cubrir los gastos del desayuno que sostuvo la secretaria de Educación en el Estado, Guadalupe Murguía Gutiérrez con trabajadores del municipio de Querétaro, pues dijo es una persona muy cuidadosa de ese tipo de detalles.

"No fue una reunión abierta, fue un asunto estrictamente privado, fue una reunión específica. No sé si hubiera existido algún otro elemento o alguna otra justificación de recurso público para un evento privado, pero yo considero que no porque la licenciada siempre es muy cuidadosa en este sentido", mencionó.

Luego de que el pasado sábado la funcionaria estatal se reuniera en el Hotel Mirage con cerca de 70 empleados de la administración encabezada por Manuel González Valle, Botello Montes, reiteró que no fue una reunión con fines políticos, sino una cita privada como cualquier otra persona la realiza.

"No hay que malinterpretar, yo creo que Querétaro es un estado de libertades, todos tenemos derecho a reunirnos con quien mejor convenga, más si es un ámbito privada y de tratar los asuntos que ahí se crean convenientes en un ámbito de carácter privado y que ya lo expresaba la licenciada", destacó.

Y aunque una de las invitadas utilizó un vehículo oficial para asistir al evento, el secretario de Gobier-



FOTO: JAIR RIVERA

BOTELLO, DIJO que no fue una reunión con fines políticos.

LA JUNTA...

La secretaria de Educación, desayunó a 'puerta cerrada' en el Hotel Mirage, con cerca de 70 empleados de la administración municipal que encabeza Manuel González Valle. A este lugar asistió al menos una empleada municipal que utilizó un vehículo oficial para asistir al desayuno que inició a las 09:00 horas.

no, justificó el acto argumentando que a algunos de los trabajadores se les proporciona automóvil las 24 horas del día, debido al tipo de labor que realizan.

"Hay personas que por su función tienen a disponibilidad algún medio de transporte de forma permanente", indicó este martes.

Incumbe a Contraloría investigar nepotismo

El regidor Ricardo Astudillo expuso que la dependencia municipal debe investigar el caso de los familiares de Eduardo Bolaños que laboran en el municipio

1POR HÉCTOR AYALA
CORREGIDORA

El caso de Eduardo Bolaños Rivera, regidor del PAN en Corregidora, debe ser investigado por la Contraloría del municipio, aseveró su homólogo por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ricardo Astudillo Suárez.

Esto luego de que a.m. diera a conocer que en la administración para la cual trabaja dicho regidor, también laboran al menos ocho de sus familiares.

“La Contraloría es la encargada de revisar e investigar el caso Bolaños, pues este organismo para eso se creó, por lo cual deberá actuar tal y como lo marca la ley, investigando de paso a toda la gente que labora en la administración, especialmente a

FAMILIA...

A la familia del panista Eduardo Bolaños Rivera, mejor conocido como ‘el regidor del empleo’, le vino bien el cargo que éste ocupa en la administración de Corregidora, pues al menos ocho de sus parientes están dentro de la nómina del municipio, quienes en conjunto se apropian un sueldo mensual de casi 50 mil pesos, según consta en la nómina de la administración municipal, en poder de a.m.



“Esperaremos a que la Contraloría quiera poner en claro el caso Bolaños, lo cual servirá como ejercicio para saber si realmente existe transparencia en el municipio, y no sólo en este tipo de cuestiones, sino en todo aquello que quiera saber la ciudadanía, es por eso que el contralor no creo que tenga ningún problema en hacerlo”.

RICARDO ASTUDILLO SUÁREZ
Regidor

funcionarios de primer nivel, pues el nepotismo es algo que no se puede permitir en ninguna dependencia gubernamental, y mucho menos en este Gobierno Municipal”, indicó Ricardo Astudillo.

El investigar el caso Bolaños, mencionó el regidor del PVEM, servirá para saber si realmente existe transparencia en la administración que preside Germán Borja García, algo de lo cual dará a conocer la Contraloría si se atreve a poner cartas en el asunto.

“Esperaremos a que la Contra-

loría quiera poner en claro el caso Bolaños, lo cual servirá como ejercicio para saber si realmente existe transparencia en el municipio y no sólo en este tipo de cuestiones, sino en todo aquello que quiera saber la ciudadanía, es por eso que el contralor no creo que tenga ningún problema en hacerlo –investigar”, apuntó.

La postura de Germán Borja García, dijo Astudillo, debe ser estar al pendiente de lo que está pasando en su administración y no aprobar este tipo de acciones, puesto que

podría hablarse de favoritismos hacia algunos servidores públicos, como ya lo han mencionado otros regidores del municipio.

“El alcalde Germán Borja no debe permitir que se den este tipo de situaciones, ya que se podría hablar de que él –Borja- tiene favoritismos por algunos funcionarios o servidores públicos, algo que han venido comentando mis homólogos, debido a la molestia que es para ellos el que Bolaños haya podido meter a gran parte de su familia”, afirmó.

W Sí, tengo conocimiento de que el regidor Bolaños tiene trabajando familiares directos en esta administración que preside Germán Borja García, pero se encuentran laborando en diferentes áreas; hasta el momento no existe una denuncia al respecto para poder dar inicio a una minuciosa investigación que pueda arrojar información al respecto”.

JOSÉ REYES DELGADO MARTÍNEZ/Contralor

Se indagará si alguien denuncia: Contralor

IPOR HÉCTOR AYALA
CORREGIDORA

El titular de la Contraloría del municipio de Corregidora, José Reyes Delgado Martínez, dijo que efectivamente laboran familiares del regidor panista, Eduardo Bolaños Rivera, en la administración que preside Germán Borja García.

Sin embargo, Delgado señaló que el organismo que preside, por el momento no puede hacer nada, hasta que alguien no presente una denuncia sobre dicho caso, la cual iniciaría la investigación correspondiente.

“Sí, tengo conocimiento de que el regidor Bolaños tiene trabajando familiares directos en esta administración que preside Germán Borja García, pero se encuentran laborando en diferentes áreas; hasta el momento no existe una denuncia al respecto para poder dar inicio a una minuciosa investigación que pueda arrojar información al respecto”, aseveró José Reyes Delgado Martínez.

Según el contralor de Corregidora, mencionó que mientras los familiares de Bolaños no dependan jerárquicamente de él, sin ningún problema pueden laborar en la misma

administración, por lo que no hay ley que demande este tipo de situación.

“Hasta el momento no hay ley que señale que un servidor público no puede meter familiares a trabajar en la misma administración para la que trabaja, a menos que dependan jerárquicamente de él -servidor público-, pues de esta manera estaría favoreciendo sus necesidades como funcionario, lo cual sí está en contra de la Ley de servidores públicos”, apuntó.

Reyes Delgado comentó que está de acuerdo que son muchos los parientes del regidor panista que trabajan en el Gobierno Municipal, pero él -Bolaños- no fue quien los contrató.

“Sí, yo no discuto que sean muchos los familiares de Bolaños que están trabajando en este Gobierno Municipal, pero finalmente él no los contrató, así que no podemos decir que él los metió a trabajar, sino que como todo ciudadano solicitaron el empleo que ahora desempeñan”, indicó.

Finalmente, José Reyes Delgado dijo que él como autoridad responsable de este tipo de situaciones, actuará conforme a la ley si existe nepotismo por parte de Eduardo Bolaños.

Avala Sáinz sanción para los 'adelantados'

Según el diputado panista, el desayuno se realizó sin motivos proselitistas

POR HÉCTOR AYALA

José Luis Sáinz Guerrero, diputado local por la fracción del PAN, afirmó que si el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) decide sancionar a los funcionarios 'adelantados' él estará de acuerdo, en referencia a la reunión que sostuvo con Guadalupe Murguía Gutiérrez, el sábado pasado.

Sobre dicha reunión el diputado del PAN dijo que se realizó sin fines proselitistas.

Esto luego de ser entrevistado por a.m. sobre dicha reunión realizada en el salón 'Albatros' del Hotel Mirage.

"Yo estoy de acuerdo con la ley, y si la ley o el IEQ marca que en el evento realizado el sábado pasado se incurrió en una falta administrativa o que pueda constituir un delito, sancionarán conforme a sus leyes, en este sentido yo creo que no se ha violado ninguna disposición electoral al respecto,

LA REUNIÓN

La secretaria de Educación, desayunó a 'puerta cerrada' en el Hotel Mirage, con cerca de 70 empleados de la administración municipal que encabeza Manuel González Valle. A este lugar asistió al menos una empleada municipal que utilizó un vehículo oficial para asistir al desayuno que inició a las 09:00 horas.

La propia Murguía Gutiérrez dijo que se trataba de 'una reunión de amigos', aunque en la marquesina del salón 'Albatros' se anunciaba como un evento de la Secretaría de Educación.

ya que no se hizo ningún tipo de proselitismo", aseguró.

El marco jurídico de la Ley Electoral del Estado de Querétaro y el COFIPE, comentó Sáinz Guerrero, son los organismos que marcan cuales son las conductas que son reprochables a los sujetos y a los partidos políticos, por lo que tendrá que ser el

IEQ quien determine dicha situación.

Según el diputado local, aseguró que los medios que dieron a conocer la información sobre la reunión de Murguía Gutiérrez el pasado sábado no es verdadera, puesto que el nunca tuvo ninguna participación en dicho evento.

Además se le preguntó si había asistido, respondiendo que sí y que también había participado puesto que tiene toda la libertad de estar en cualquier tipo de eventos.

"Por supuesto que yo participé en el evento y claro que asistí, pues me parece que todo mundo en nuestro ámbito de vida personal y privada, tenemos todo el derecho que nos otorga la constitución para reunirnos con quien queramos y en donde queramos para platicar de cosas que meramente son reservadas, por lo que lo que se dio a conocer en diferentes medios de comunicación es intrascendente, porque mienten al decir que yo tuve participación en dicha reunión y eso es mentira", aseveró.

Dicha evento fue algo natural, que se da en un partido político, indicó José Luis Sáinz, ya que sin este tipo de reuniones difícilmente cualquier fracción puede tratar asuntos en pro de una mejora.



"Es muy importante que se llegue de manera exhaustiva a una investigación, para determinar cuál fue el uso que se dio, para ver si el vehículo transportaba a una persona, insumos o material del Municipio para efectos de esta reunión".

RAÚL RÍOS/Regidor del PRI

Pide Raúl Ríos investigar a empleados municipales

POR ERIC PACHECO

El regidor del PRI, Raúl Ríos Ugalde, se pronunció por una investigación a fondo, para sancionar a los empleados municipales de Querétaro que utilizaron un vehículo oficial para ir a desayunar con la aspirante a la alcaldía, la panista Guadalupe Murguía Gutiérrez.

La secretaria de Educación, desayunó a 'puerta cerrada' en el Hotel Mirage, con cerca de 70 empleados de la administración municipal que encabeza Manuel González Valle. A este lugar asistió al menos una empleada municipal que utilizó un vehículo oficial para asistir al desayuno que inició a las 09:00 horas.

La propia Murguía Gutiérrez dijo que se trataba de 'una reunión de amigos', aunque en la marquesina del salón 'Albatros' se anunciaba como un evento de la Secretaría de Educación.

El regidor Ríos Ugalde exigió una investigación al contralor municipal, Marco

Aguilar Vega, a quién le pidió profesionalismo independientemente sus filias y sus alianzas de grupo en el Partido Acción Nacional.

"Esperamos que el cumpla con su obligación, más allá de filias que pudiera tener de carácter partidista o de equipos internos", sostuvo.

Yes que se ha publicado que Aguilar Vega es compadre de Arturo Molina, uno de los principales operadores de la secretaria de Educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez.

El regidor y presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el municipio, Raúl Ríos, señaló que esperará a conocer la resolución a la que llegue Aguilar Vega para hacer un pronunciamiento sobre la acción de este funcionario municipal.

"Es muy importante que se llegue de manera exhaustiva a una investigación, para determinar cuál fue el uso que se dio, para ver si el vehículo transportaba a una persona, insumos o material del municipio para efectos de esta reunión".

W Sí, tengo conocimiento de que el regidor Bolaños tiene trabajando familiares directos en esta administración que preside Germán Borja García, pero se encuentran laborando en diferentes áreas; hasta el momento no existe una denuncia al respecto para poder dar inicio a una minuciosa investigación que pueda arrojar información al respecto”.

JOSÉ REYES DELGADO MARTÍNEZ/Contralor

Se indagará si alguien denuncia: Contralor

IPORHÉCTOR AYALA
CORREGIDORA

El titular de la Contraloría del municipio de Corregidora, José Reyes Delgado Martínez, dijo que efectivamente laboran familiares del regidor panista, Eduardo Bolaños Rivera, en la administración que preside Germán Borja García.

Sin embargo, Delgado señaló que el organismo que preside, por el momento no puede hacer nada, hasta que alguien no presente una denuncia sobre dicho caso, la cual iniciaría la investigación correspondiente.

“Sí, tengo conocimiento de que el regidor Bolaños tiene trabajando familiares directos en esta administración que preside Germán Borja García, pero se encuentran laborando en diferentes áreas; hasta el momento no existe una denuncia al respecto para poder dar inicio a una minuciosa investigación que pueda arrojar información al respecto”, aseveró José Reyes Delgado Martínez.

Según el contralor de Corregidora, mencionó que mientras los familiares de Bolaños no dependan jerárquicamente de él, sin ningún problema pueden laborar en la misma

administración, por lo que no hay ley que demande este tipo de situación.

“Hasta el momento no hay ley que señale que un servidor público no puede meter familiares a trabajar en la misma administración para la que trabaja, a menos que dependan jerárquicamente de él -servidor público-, pues de esta manera estaría favoreciendo sus necesidades como funcionario, lo cual sí está en contra de la Ley de servidores públicos”, apuntó.

Reyes Delgado comentó que está de acuerdo que son muchos los parientes del regidor panista que trabajan en el Gobierno Municipal, pero él -Bolaños- no fue quien los contrató.

“Sí, yo no discuto que sean muchos los familiares de Bolaños que están trabajando en este Gobierno Municipal, pero finalmente él no los contrató, así que no podemos decir que él los metió a trabajar, sino que como todo ciudadano solicitaron el empleo que ahora desempeñan”, indicó.

Finalmente, José Reyes Delgado dijo que él como autoridad responsable de este tipo de situaciones, actuará conforme a la ley si existe nepotismo por parte de Eduardo Bolaños.

ACTORES Y ESCENARIOS

Efecto Rivera



LUIS GABRIEL
OSEJO

Aunque ilegal -por aquello de las penas trascendentales- la decisión del IEQ de sancionar al PAN por los anuncios espectaculares de Armando Rivera, parece que surtió efecto entre los panistas que están buscando un cargo de elección popular y que a partir de la sanción se siguen moviendo en busca del voto de sus correligionarios pero ahora con mucho sigilo, como si anduvieran caminando en un campo lleno de minas explosivas.

Casi todos los aspirantes blanquiazules a algún cargo de elección popular -de la gubernatura para abajo- siguen reuniéndose con sus simpatizantes; la diferencia es que ahora sus reuniones son tan privadas y tan secretas que pocos -fuera de su círculo- nos enteramos de sus movimientos. La excepción se dio el fin de semana con **Lupita Murguía** que igual que **Francisco Domínguez**, **José Guerrero** y **Arturo Maximiliano**, son considerados como los 'semifinalistas' para suceder a **Manuel González**. La diferencia es que a la secretaria de Educación la agarraron con 'las manos en la masa'.

Ayer el Presidente de Querétaro, que podría ir en mancuerna con **Lupita** en las elecciones del 2009, salió a defender a la funcionaria -tal vez defendiéndose él mismo pero de manera inconsciente- alegando que nadie puede limitar el derecho que tienen las personas para reunirse con quien se les antoje, tal como lo dispone el artículo noveno constitucional.

En gran medida a **González Valle** le asiste la razón. La secretaria, los demás candidatos, él mismo, pueden reunirse con quien quieran y cuantas veces quieran siempre y cuando no pidan el voto para no violentar lo dispuesto por el artículo 106 bis de la Ley Electoral. Algo que no sabemos si ocurrió o no el sábado pasado en el Hotel Mirage.

▪ Tras Bambalinas

Cuentan al autor que nadie, pero nadie en el PRD se imaginó que **Ulises Gómez de la Rosa** pudiera ganar las elecciones de ese partido... Hace unos dos o tres meses, la ex asambleísta **Lorena Villavicencio**, (sí, la de las fotos 'atrevidas' en una revista para caballeros) vino a Querétaro con la intención de sacar un solo candidato de Nueva Izquierda.... En La Parrilla Leonesa se reunió con **Horlando Caballero**, **Gustavo Buenrostro**, **Pablo González** y con el propio **Ulises** a quien le dijo que **Jesús Ortega** quería que el candidato fuera **Caballero** y no él... **Ulises** salió iracundo de la reunión y jamás volvió a reunirse con la guapa política a quien despreció en adelante... El pleito, pensaron los de Nueva Izquierda, iba a ser con las huestes de **Pablo** y **Consolación González Loyola** que abiertamente impulsaban la candidatura del ex dirigente de los burócratas queretanos, **Luis Guerrero Dávila**... A **Ulises** lo dejaron crecer y tejer alianzas sobre todo en El Marqués donde fue respaldado por el ex priísta, tal vez ex panista, **Gabriel Olvera** que no es precisamente un santo en aquel municipio... El caso fue que los 'loyolistas y los neoizquierdistas' se enfrascaron en su pleito personal y descuidaron a **Ulises** que terminó por meterles una goliza que todavía no saben ni por donde les pasó... A estas alturas el único que garantiza un cambio de rostro en el PRD es el propio **Ulises** que no hace mucho militó en el PRI, partido en el que fungió como operador político de **José Luis Aguilera** y de **Marco Antonio León**, y en el PARM a donde llegó con sus mentores políticos...

Comentarioslgosejod@gmail.com